

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

PRECIO DE ANCIOS.
En todas las ediciones:
CUATRO REALES LÍNEA.
con rebaja á los anunciantes que
contraten con la Administración.

QUINTA EDICION.

DE LA NOCHE
solo para la venta de Madrid.
Un número, DOS CUARTOS.
Una mano, CUATRO REALES.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

AÑO XXVIII. NÚM. 7045.

MADRID SABADO 17 DE MARZO DE 1877.

ÚNICO PUNTO DE SUSCRICION MAYOR, 120.

PAN DE VIENA

Especialidad en platos para obsequios de la Repostería de Viena, nuevo establecimiento que en breve se ofrecerá al público. Se reciben encargos para el lunes.—5, Capellanes, 5.

EDICION DE LA MAÑANA DE HOY 17 DE MARZO.

La Gaceta de hoy no publica disposición alguna de interés general.

Se ha concedido autorización al director general de caballería para publicar en junio próximo una convocatoria de aspirantes en la academia de alumnos de la espesada arma.

Suponen algunos periódicos que los empleados de correos declarados cesantes á virtud de los ejercicios de oposición que se están verificando, van á protestar contra la validez del acto y competencia de los examinadores. Perderán el tiempo.

El prudente rigor adoptado por el tribunal de exámenes de los empleados de correos, de cuya competencia solo se han permitido dudar algunos de los suspensos, es objeto de elogio por parte de tantas personas se interesan para que tengamos en España un personal inteligente que sea garantía de tan importante servicio.

Se ha publicado la biografía de D. Manuel Ruiz Zorrilla, tercera de la serie que da á la estampa D. Joaquín Martín de Ollas. Es un estudio político de interés hecho con oportunidad y talento.

En Santiago de Cuba ha ocurrido un nuevo temblor de tierra de bastante intensidad y trepidación.

La comisión nombrada por la diputación provincial para cumplir un acuerdo de esta, y determinar los empleados cuya propuesta ha de corresponder á cada una de las comisiones, ha presentado su trabajo, y es de dictamen que cada una de ellas haga las propuestas de los empleados adscritos en la secretaria á sus respectivas secciones, que son los que más han de merecer la confianza de las

mismas por la índole de los asuntos cuyo despacho les corresponde. Pero atendiendo á que dentro de muy pocos días ha de constituirse la nueva diputación, ha tenido hácia esta la cortesía de proponer que se deje á ella la resolución de este asunto, si bien dejando consignado su dictamen y las razones en que se funda, á fin de que los diputados entrantes puedan apreciar las consideraciones de buena organización en que aquel se funda.

Segun telegramas oficiales la elección de mesas en las provincias Vascongadas era favorable al gobierno.

Ha sido presentado al señor ministro de Ultramar el retrato de S. M. el rey que con destino al gobierno general de Puerto-Rico ha pintado el conocido artista D. Nicolás Mejía, autor del que existe en el ministerio de la Gobernación.

Dice el Imparcial: «El Sr. Barzanallana será nombrado senador vitalicio. No hay que esperar, por consecuencia, que el actual ministro de Hacienda provoque una crisis, por lo menos, hasta despues que se organice el nuevo Senado. Así opinan algunos amigos íntimos del Sr. Cánovas del Castillo.»

Lo único que en este asunto podemos asegurar al colega es que no es cierto que el Sr. Barzanallana espere á ser nombrado senador vitalicio para dejar la cartera.

El ministerio de Fomento ha significado al de Estado para una recompensa, al gobernador de Albacete Sr. Argara.

Nuestro querido amigo el joven diputado por Almansa, Sr. Ochoa, ha llegado á Madrid y regresará en breve á su distrito.

Dice anoche la Epoca: «Hoy se han remitido al ministerio de Gracia y Justicia, por el Tribunal Supremo, doce causas de pena de muerte que han de ser presentadas á S. M. para impetrar el indulto el día del próximo Viernes Santo.»

No es exacto: las causas que se remitirán serán tres, las mismas que se presentarán á S. M. segun costumbre.

Ayer fué robada la iglesia de Ollas.

Los ladrones se llevaron los vasos y ornamentos sagrados.

Es probable que se aplaze hasta el regreso de S. M. la inauguración de la esposicion vinícola.

Dice anoche un periódico: «Se decía hoy que el general Blanco no será destinado á ningún punto fuera de la Peninsula, mientras D. Arsenio Martínez Campos permanezca fuera de ella.»

Como anoche dijimos, el consejo de ayer tarde fue breve. Se trató del viaje del rey principalmente, y algo sobre el asunto de la elección de senadores.

Con nuevos datos podemos seguir asegurando que la lista de candidatos del Diario Español es inexacta en la mayor parte de los nombres, como se podrá ver pronto.

El ministro de Estado saldrá para Cádiz el lunes próximo.

La noticia del Tiempo que nosotros reproducimos de haber sido objeto de un atentado incalificable un sacerdote que acompañaba al Santo Viático, ha resultado falsa como ya dijimos hace dos días.

El Diario Español dijo que los constitucionales todos rehusarían el cargo de senadores si se les ofreciera; contestamos que no era cierto.

Anoche dice que los que rehusarían podrían ser los jefes de la minoría, lo cual es distinto.

Anoche salió para Puertollano D. José de Oízaga.

Con la familia del Sr. Leon y Llerena, salió anoche en el tren correo de Andalucía el duque de la Torre para Andujar.

El duque de Sexto saldrá probablemente mañana para Cádiz á esperar á S. M. con objeto de acompañarle hasta su regreso á Madrid.

La Gaceta de hoy publica los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS referentes al viaje de S. M. el rey: Almería 16 (4-16 t.) (Santa Pola 16). Durante la travesía de Palma se han hecho movimientos de táctica,

ejercicios de vergas y masteleros y zafarrancho general de combate, mandados por S. M.

Situados convenientemente los blancos, á las siete de la mañana ha empezado el ejercicio de fuego de cañón por toda la escuadra y el cañonero «Ebro».

A las doce ha bajado á tierra su majestad, y tan luego como regresó saldrá la escuadra real con rumbo á Almería.

Alcanta 16, (8-12 n.) S. M. ha salido de Santa Pola esta tarde, con rumbo á Almería.

Anoche se reunieron los centralistas en casa del señor marqués de la Vega de Armijo, habiendo asistido bastantes hombres políticos.

Anoche á las nueve salieron el presidente del Consejo y el ministro de Fomento para Málaga, como oportunamente anunciamos.

El vicealmirante de la armada D. Baltasar Vallarino, ha recibido los últimos Sacramentos.

El Sr. D. Leopoldo Augusto de Cueto ha escrito un notable juicio sobre la novela Los Amores, del Sr. Lopez Bago, que es un trabajo notable que dará lugar á controversias.

Paris, 16.

En la Bolsa se han cotizado:
El 3 por 100 franceses, á 72-70.
El 3 por 100 id., á 108-10.
Esterior español, á 11 5/8.
Consolidados ingleses, á 96 1/16.
En el bolsín se han hecho:
Esterior español, á 11 9/16.
Nuevo, á 29 1/2.
Interior español, á 10 3/8.
Nuevo, á 22 1/4.

El inteligente primer actor cómico D. Isidoro Bardo, está siendo cada noche más aplaudido en el teatro de Cervantes. En el mismo teatro se están ensayando varias obras, las cuales se estrenarán en la semana próxima.

El lunes saldrá para Cádiz el representante de Alemania en esta corte, señor conde Hadzfeld.

Por real orden de 27 de enero anterior fué autorizado el presidente de esta audiencia para ejercer la inspeccion su-

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

—¿Vuestro nombre?
—Castro.
—Está bien.
Y señalándole un gabinete con vidrieras y cortinillas encarnadas, el mismo donde los dos asesinos habian estado conviniendo el plan dos días antes, dijo:
—Entrad ahí.
El agente abrió la puerta del gabinete y entró, pero dió un paso atrás al ver sentado delante de una mesa en la que había una botella de cerveza un alemán gordo, colorado, redondeado el rostro por grandes patillas rubias.
—Perdonad,—dijo Castro disponiéndose á retirarse.
Una carcajada del alemán le detuvo, que terminó con estas palabras:
—Venid acá, Castro.
El agente reconoció con estupor la voz de Milord y entró cerrando prudentemente la puerta tras él.
—¿Parece que no estoy fácil de reconocer?
—dijo Milord.
—Hasta el punto de que si no habláis me hubiera marchado persuadido de que no érais vos.
—Eso quiero; es preciso que pueda introducirme entre esos canallas que buscamos sin que me reconozcan.
Y sirviendo un vaso de cerveza á su camarada, repuso:
—Hablemos del negocio; salgo de la casa de los esposos Toussaint.
—¿Los porteros del 91?
—Precisamente quería recoger algunos indicios.
—¿Y qué dicen?
—Que cuando han pasado los asesinos antes y despues del golpe, no han podido fijarse en ellos ocupados, con el muchacho de que hablaban la primera vez y que debe ser un cómplice.
—¿Dedís que era un muchacho?
—Sí, pálido, flaco, enfermizo...
—¿Os han dicho el traje que llevaba?
—Muy miserable; pantalón y blusa azul muy vieja.
—¿Ahí el mismo,—dijo Castro.—¿Y el matrimonio Toussaint, no ha echado nada de menos?
—Sí, un reloj.
—Un reloj de los que se designan con el nombre de calderillos, reloj de plata, abultado...
—Cierto. ¿Cómo sabéis?
—Acabo de ver la blusa, el reloj y el pantalón.
Y contó lo que acababa de pasar en casa del comisario.
—Todo eso prueba que ese granuja que estaba en la portería en el momento del ase-

sinato, era cómplice de los asesinos, como habíais supuesto; él ha robado el reloj, y si presentais á los porteros la blusa y el pantalón, los reconocerán desde luego.
Milord reflexionó.
—Si, su desaparición repentina, el cambio de traje para no ser conocido, todo atestiguan su complicidad en el lance.
Y despues de una pausa exclamó:
—La anchura extraordinaria de su nuevo traje deben hacer de ese pilluelo un personaje tan grotesco, que nuestros investigadores no tardarán en descubrirlo.
Los investigadores! Instrumentos preciosos, Argos vigilantes, con cuyos ojos la prefectura de policía, desde el fondo de la calle de Jerusalem está examinando constantemente todos los rincones de Paris; tienen por misión recorrer incessantemente una demarcacion que les está señalada, observar las calles, las casas, los habitantes, pasar nota de los sitios sospechosos, de las personas que los frecuentan, y en una palabra, indicar á los agentes y á los sargentos de villa todo cuanto pueda inspirarles algun recelo.
A fuerza de observar, esos hombres adquieren una sagacidad grande y casi siempre adivinan al malhechor, cualquiera que sea su disfraz.
—Antes de ir á la portería,—repuso Milord,—he ido al Monte de Piedad de la calle de Blanc.
—¿Para qué?
—No comprendéis mi objeto? Hay mujeres en el negocio, éstas siempre tienen algo empeñado y en cuanto cogen dinero...
—¿Ahí decís bien.
—Pues bien; entre los individuos que han desempeñado ropa, ayer 6 de junio, hay tres que han tenido que ver con la justicia, Eugenia Alicia, Juana Volland y Lesage. Este último es un presidiario cumplido, un bandido de los más terribles y sus señas convienen con las de uno de los hombres que entraron en el café de la calle de Nuestra Señora de Nazaret; además lo que ha desempeñado es un redingot, y el primer cuidado de nuestros criminales tiene que haber sido sustituir los que llevaban, el uno azul y el otro castaño, harto conocidos.
—No está mal deducido, pero el apellido de Lesage es muy comun; acaso hay en Paris tres mil individuos que le llevan, y bien pudiera ser...
—¡Oh! no, el que ha ido á desempeñar es mi Lesage, el mio, mi presidiario cumplido.
—¿Quién os lo asegura?
—El nombre de Juana Volland, cuya mujer fué en el mismo día y casa, á la misma hora, y Juana Volland es hermana de Lesage.

reemplazaria por otro, hablase comprometido á encontrar á los dos asesinos entre el millon de hombres que encerraba Paris en aquella época.
A esta idea, el desgraciado agente sentíase vencido por su impotencia, y mil obstáculos insuperables se ofrecían á demostrarle la ligereza con que había contraído un compromiso que sería harto difícil de cumplir.
Sin embargo, su energía natural, su sagacidad, su ambición, dábanle aliento y se prometía llegar á feliz éxito empleando una gran circunspeccion.
Bajo el imperio de esta resolución, empezó á trabajar al día siguiente del crimen, y aquella misma tarde se presentaba en el despacho del jefe de policía que le acogió con gran interés.
—¿Y bien, Milord, ¿qué trais que comunicarme?
—Poca cosa, señor.
—Por poco que sea, si se llega á cojer un cabo, él descubre la madeja. ¿Qué habeis hecho? ¿Qué habeis sabido?
Al salir del número 91, continué la calle del Temple, pensando que los dos asesinos, porque insistio en asegurar que son dos, habrían tomado el camino de la Cité, donde tantos bandidos encuentran refugio en sus encañonadas calles; he preguntado en todas las tiendas, á todos los mozos de cuerda...
—¿Y bien?
—Nada, me habia equivocado.
—¿Casi siempre se empieza por ahí.
—¿Y luego?
—He vuelto á mi punto de partida y en lugar de bajar la calle la he subido.
—¿Y esta vez?
—Un mozo de cuerda me ha dado alguna luz.
—¡Ah!
—Vió pasar dos hombres de traza sospechosa, á las tres y minutos, uno de ellos con una caja en la mano.
—Eran nuestros dos bandidos.
—Eran, y en breve tuve la prueba.
—¿Cómo?
—El mozo, con curiosidad por la facha de aquellos hombres, los siguió con la vista y los vió entrar en un café cercano.
—¿Iban á celebrar su triunfo?
—No tal, no han pedido más que agua.
—¿Agua?
—Para hacer desaparecer la sangre que habia en sus manos y en sus ropas.
—Esa es una congetura.
—Es una certidumbre; los han visto dos mujeres que han seguido todos sus movimientos.
—¿Esas mujeres os habrán dado sus señas.

EL DRAMA DE LA CALLE DEL TEMPLE. 21

—Se han fijado en el bigote del uno y en las grandes patillas del otro.
—Es un indicio.
—Que ya no existe.
—¿Cómo?
—Pocos minutos despues las patillas caian bajo la navaja de un barbero de la calle de Bourbonnais.
—¿Cómo habeis sabido eso?
—Por un sargento de villa que habita en la casa del barbero y que en el momento de entrar para que le afeitasen, le llamaron de su casa y salió cuando el hombre de las patillas entraba.
—¿Y despues de la barbería?
—Nada más.
—¿No hay ningun otro detalle?
—Uno.
—¿Importante?
—Creo que sí.
—¿Veamos.
—Dos ó tres días antes del crimen, una mujer ha ido á proponer la venta de una colcha al padre Renault y ha pedido ver los objetos que tuviera en su casa para un cambio y fué al día siguiente con un hombre que dijo ser su marido, vieron varios objetos y no compraron nada. La portera les vió y asegura que el redingot del hombre era castaño; la joven Eliss Renault extravió la espresion dura de aquella mujer, y por fin hay un muchacho con blusa que estaba en la portería durante el crimen y ha desaparecido llevándose un reloj de plata.
—¿Diablos, es toda una banda de ladrones.
—Tanto mejor.
—¿Cómo?
—Cuanto más numerosos mejor podemos contar con sus divisiones, con sus torpezas...
—Es verdad.
—Además hay una mujer y las mujeres son en tales casos la Providencia de la policía.
—Por lo pronto vuestras pesquisas se reducen...
—A cero, bien lo sé.
—Pero no es una razon para desatimaros; habeis descubierto un momento la pista, ya la volvereis á encontrar.
—Así lo espero.
—Milord,—repuso el jefe de policía,—este negocio conmueve á todo Paris, la opinion está fija en nosotros y nos pide la aprehension de los culpables; os otorgo tres días para descubrirlos... pasado ese término os reuniré á Lacaze.
Milord se estremeció á este nombre: Lacaze era su rival, tan hábil, tan arrojado como él, y palideció á la sola idea de que pudiera salir airoso en un asunto en el que él quedaba derrotado.

Paris, 16. Lord Derby insiste en que Rusia incline al Montenegro a la consecucion de la paz. Viena, 16. Considerase como inminente entre los extranjeros residentes en Bosnia...

EDICION DE LA TARDE DE HOY 17 DE MARZO

Anoche salio para Cadiz el Sr. Sepúlveda con objeto de hacer los honores a S. M. cuando se digne visitar el vapor Alfonso XII...

En la madrugada del 12 del actual se declaró un violento incendio en el depósito de máquinas del ferrocarril de Gerona...

Anteayer fué conducido al cementerio de la sacramental de San Martín el cadáver del comandante D. José Mendáz de San Julian...

Hoy por la mañana recibimos el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO particular: Cadiz, 16 (11:19 noche).

Esta noche a las nueve ha fondeado en nuestro puerto, sin novedad, el vapor correo «Guiluzoa»...

La ilustrada y amena revista Vida Madrileña, cuyo número 7 aparecerá mañana...

Nuestro amigo el Sr. Rodriguez Sando ha remitido gran número de ejemplares de su libro de Poesías...

rias de la mayor parte de los jefes, por su regalo a los centros oficiales.

Mañana celebra sesion científica la academia medico-farmacéutico escolar, en el salon de grados de la facultad de medicina...

El diputado por Madrid y conocido banquero Sr. Bayo, examinando la situacion financiera de España...

Como el señor marqués de Campo inició el aumento de circulacion fiduciaria bajo la garantía del Banco de España...

El Turulense, y en general la prensa de provincias, discute la circular del Banco de España...

Parécenos que nuestros colegas dan a la circular un sentido distinto del que en realidad tiene...

Decia hoy un hacendista muy distinguido que para evitar el quebranto que sufren los billetes del Banco de España...

Ha fallecido en la provincia de Burgos el padre de nuestro querido amigo el diputado central Sr. Gonzalez Marron.

Dice un colega que los doctores liberales del claustró de Madrid votarán para senador al Sr. Montoro Rios.

El general Malcampo debió embarcarse el dia 10 en el vapor Cadiz con rumbo a España.

Durante la permanencia de S. M. en Córdoba se llevará a cabo una exposicion de labores de señoras.

Escriben de Tarragona que en la comarca donde más se cultiva el almendro está casi perdida la cosecha de este año.

El Sr. Jimenez no puede dar mañana su anunciada conferencia en la institucion libre por encontrarse enfermo.

Hoy recibimos de la Agencia Fabra entre otros los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS: Constantinopla, 16.

En la conferencia celebrada ayer por Savret-baja con los delegados montenegrinos, les anunció que la Puerta ha manifestado el máximo de sus concesiones al Montenegro.

La Cámara de diputados ha autorizado a los tribunales para procesar al señor Pablo Cassagnac por un artículo periodístico.

Acaba de llegar el general Ignatieff. En la Cámara de los comunes el ministro Northcote, ha declarado que Rusia propone el estudio del protocolo relativo a la cuestion de Oriente...

Se han propuesto algunas modificaciones al embajador ruso Schowaloff, quien espera instrucciones en San Petersburgo.

Ignatieff regresará a esta capital el lunes, saliendo enseguida para Italia y Austria.

La reina de Holanda se halla gravemente enferma.

D. Nicasio Moral y Cañete, antiguo empleado en la carrera consular, ha sido nombrado caballero de Carlos III, en premio de sus buenos servicios...

Hoy recibimos nuevas cartas de nuestro corresponsal en la expedicion regia, y de cuyo contenido tambien tenemos que sacrificar una gran parte por falta de espacio.

Baía de Palma 13, (11 noche).—Fragata Victoria.

En Inda, término del viaje, fué tal la concurrencia que aguardaba, que se hizo difícil el desembarque...

una manera superior a lo que podis esperar.

La presencia de S. M. en uno de los balcones fué saludada con grandes pruebas de amor y respeto.

Del ayuntamiento pasó el rey al convento de religiosas Jeronimas, situado en un extremo del pueblo.

Antes de salir del convento, ha visitado S. M. un sepulcro donde se conserva el adáver incorrupto de una monja que ha sido beatificada.

El regreso a Palma ha sido tan rápido, que no ha excedido de 30 minutos. A las siete y media empezó la comida oficial...

Se está lavando áncoras y empieza el movimiento de la escuadra. Pasado mañana llegaremos a Santa Pola.

En el mar, 15 marzo, fragata «Victoria» (12 mañana).

Nada de particular ha ofrecido el viaje hasta las diez de la mañana de ayer, que nos hallábamos frente a Ibiza.

El estado del buque, tanto en la parte militar y marinera, como en la de policía, honra a su entendido almirante señor Durán y Lira...

cuatro ó cinco millas, salvo un descanso de tres horas, aprovechando un mar delicioso. Esta mañana hemos visto a nuestra derecha las costas de la península...

Bahía de Santa Pola, 15 (2 t.) En este instante fondeamos en estas aguas. El comandante del puerto de Alicante, Sr. Costilla...

Se había resuelto practicar esta tarde ejercicio de cañon, mas habiendo empleado más tiempo del que se creia en recibir a las autoridades locales...

Se ha aplazado el proyecto para mañana. En su virtud, aproveché el regreso a esta poblacion del gobernador militar de Alicante Sr. Moltó...

Esta noche se han disparado fuegos artificiales, ha habido iluminación en todas las casas y la música del regimiento de Albuera ha tocado varias piezas bailables.

Como he llegado de noche, no he podido hacerme cargo de la poblacion; mañana la recorreré antes de ir a la Victoria.

Señor.—murmuró el agente.— aunque debiera reconocer piedra a París, os entregaré antes de tres días a los asesinos de la mujer Renault.

—¿Queréis dejarme ver los registros de los presidiarios cumplidos y domiciliados en París? —Estais en vos? ¿cincuenta mil legajos que examinar?...

—No necesito mas; en cuanto a hombres, solo pido a uno. —Poco es. —Ese me basta. —Su nombre. —Castro. —Es hombre precioso en efecto, prudente, sagaz, infatigable.

—Y además fácil, incapaz de sustituir su inspiracion a la mia, comprendiendo que la mejor iniciativa por su parte podria comprometer todo un plan que no conoce por completo.

—Tomad a Castro, os lo repito; hombres, documentos, dinero, cuantos medios de accion juzgueis necesarios, pedidos; pero si con tales armas os dejais vencer por dos miserables que carecen de produccion y de recursos...

—Estamos a 6 de junio y son las diez de la noche; el dia 9 a esta misma hora os espero aquí con los asesinos, ó por lo menos con indicios seguros para cojerlos. Hasta la vista, Milord; ahí teneis todos los legajos, registrados.

UNA VÍCTIMA DE FIFI

Al leer las novelas de Cooper, se llena uno de admiracion ante los prodigios de astucia, de penetracion, de paciencia de que dan prueba sus héroes...

Pues bien, ese esfuerzo inaudito, esa obra maravillosa es la que realiza constantemente el agente de policia que trata de descubrir un hombre en el gigantesco hormiguero que se llama París.

Con la conciencia de estas dificultades, reunieron los dos agentes a la mañana siguiente en el barrio del Temple, y habian convenido en recorrerle cada uno de por sí y reunirse en un sitio designado.

—Buenas tardes, Castro,—dijo el comisario.—¿Qué os trae por aquí? —Un negocio que nos ha de dar cañamo que retorcer a Milord y a mí; el negocio de la prendera del Temple.

—No es tan fácil; seis horas hace que no paran mis pies y no estoy más adelantado que esta mañana, por eso vengo a saber si vos habeis averiguado algo desde antes de ayer.

—No sé, pero a veces un hecho insignificante descubre una pista que seguir. —Hablad, hablad,—dijo el agente con impaciencia.

—He ido ayer mañana al Temple, he hablado con los comerciantes que tienen sus tiendas cerca de la del padre Renault, les he interrogado sobre tan triste suceso...

—Las señas de esas mujeres. —La de más edad, alta, seca, de facciones agudas, rostro pálido, mirada sombría, iba vestida con traje de indiana amarilla con flores oscuras...

—Esos son datos preciosos! Imposible que mujer semejante no destaque en medio de tan innumerable banda y sea notada por nuestros agentes. ¿Hay más?

—La más joven de las dos mujeres, la rubia, se acercó dos ó tres veces a la tienda de Pedro Renault detenidamente a la puerta como a examinar sus mercancías...

—¿Qué queréis? ¿no veis que estoy ocupado? —Perdonad, señor comisario, soy dependiente de un almacén de novedades; salgo pocas veces y eso me ha impedido venir a hacer mi declaración el mismo dia del robo.

—Os han robado? —Sí, señor comisario. —¿Cuándo?

—Anteayer 5. El agente, ya en el umbral, al oír esta fecha se detuvo.

—Anteayer, despues de correr el aimacen, subo a mi cuarto, quedándome sorprendido al hallar la puerta abierta; entro, y todas las ropas de mi cómoda estaban trastornadas...

—Y mostró un pantalón y una blusa azul acribillados de agujeros y alfonbrados de piezas. El comisario examinó ambos objetos, y despues, mirando a su interlocutor, repuso:

—El que os ha robado ha tenido mal tino, porque el que gastaba estos harapos era sin duda mucho más bajo y más delgado que vos. ¿Dónde vivis?

—Calle de los Felipes, núm. 2. —Está bien; en cuanto se descubra algo de os avisaré. Podéis retiraros.

—Ah!—dijo el joven, que ya iba a salir,— olvidaba entregaros este reloj de plata, que estaba en el bolsillo de la blusa.

—¿Cómo es el vestido que os han robado? —Traje completo de paño de cuadros azules y verdes. —¿A qué hora ha tenido lugar el robo? —Segun los informes de un vecino que creyó escuchar ruido, entre tres y cuatro de la tarde.

—¿Dónde está la persona que me aguarda? —dijo al dueño del establecimiento.

Diez minutos despues Castro penetraba en una taberna, no lejos de la morada de los esposos Renault.

Era la misma donde hemos visto a Lesage y Soufflard antes de la ejecucion del crimen.

—¿Dónde está la persona que me aguarda? —dijo al dueño del establecimiento.

—¿Dónde está la persona que me aguarda? —dijo al dueño del establecimiento.

—¿Dónde está la persona que me aguarda? —dijo al dueño del establecimiento.

—¿Dónde está la persona que me aguarda? —dijo al dueño del establecimiento.

